

Thomas Kuban Er hat die Rechtsrock-Szene mit versteckter Kamera ausgespäht und viel zu oft das "Blutlied" gehört. Und er fragt sich: Warum kann auf der rechtsextremen Partymeile über alle Grenzen hinweg gefeiert werden?

Aufführung des Dokumentarfilms über Rechtsrockkonzerte und anschließende Diskussion mit Regisseur Peter Ohlendorf Kath. Pfarramt St. Margarethen Kirchplatz 9, Waldkirch Donnerstag, 6. April, 19:30 Uhr **Eintritt frei** 

halt zusammen WALDKIRCH FÜR MITMENSCHLICHKEIT UND TOLERANZ

